

SALON DE L'AGRICULTURE, LE RENDEZ-VOUS AGRICOLE INCONTOURNABLE

PRÉSENTATION DU PROGRAMME MANCHE LE LUNDI 10 FÉVRIER



Du 22 février au 2 mars Paris porte de Versailles, place à la 61^e édition du Salon de l'agriculture ! La Manche prendra ses quartiers à ce rendez-vous agricole incontournable.

L'agriculture est un secteur aux multiples facettes, alliant tradition et innovation, et subissant les plus grandes mutations face aux enjeux actuels de transition écologique. Avec plus de 600 000 visiteurs venus de toute la France, le SIA est l'occasion de découvrir ou redécouvrir l'agriculture, et d'aller à la rencontre des producteurs, des éleveurs, des animaux... Les savoir-faire sont aussi à l'honneur à travers les 1 000 exposants qui présentent le meilleur de leurs productions.

En renouvelant sa présence au cœur du pavillon des Régions, le Département entend réaffirmer toute l'importance que la collectivité attache aux filières de la terre et de la mer.

JEAN MORIN
Président du Département de la
Manche

PASCAL FÉREY
Président de la Chambre
d'agriculture de la Manche

**vous convient à la conférence de presse présentant les temps forts de la Manche
au Salon International de l'Agriculture 2025,**

le lundi 10 février 2025 à 10h00, à la Maison du Département à Saint-Lô

en présence de **Valentin, agriculteur manchois de la saison 2024 de l'émission
L'Amour est dans le pré sur M6,**

et de **producteurs qui exposeront sur le stand Manche :**

Les Bouilles de Cauquigny (3^e participation), le vignoble Muûs et Sel in Manche
(première participation)

Prenez date !

Un car est affrété au départ de la Maison du Département à Saint-Lô, le dimanche 23 février, à l'occasion d'une « journée Manche ». Cette journée permettra de découvrir toutes les richesses manchoises présentes sur le salon, et d'aller à la rencontre des filières, producteurs, et des éleveurs de notre territoire. Elle sera notamment marquée par la remise de prix dans le cadre du concours de la Race Normande sur le Grand Ring par le président Jean Morin.

Les journalistes sont invités à prendre part à ce déplacement.

Départ à 5h00 (possibilité de prendre le car à 5h30 au niveau de l'aire de covoiturage à Guilberville), retour prévu vers 22h (départ du SIA à 17h30).